



Le métropolite Hilarion a voté



Le 18 mars 2018, journée des élections présidentielles en Fédération de Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a participé au vote.

Répondant aux questions des journalistes après avoir voté, le métropolite Hilarion a dit : « J'ai voté pour le candidat qui nous fait espérer un développement stable de notre société, une amélioration du niveau de vie des citoyens, une augmentation de la natalité, le candidat grâce auquel, nous l'espérons, l'état prendra soin des familles, notamment des familles nombreux, et contribuera au développement stable des rapports entre l'état et les confessions religieuses traditionnelles, à la paix et à la prospérité dans notre société. »